

El I Encuentro festivo con Confirmados de los últimos 30 años será el 22 de mayo

La meta de José Abellán, Párroco de Altea, es el reencuentro y la convivencia entre aquellos que se han Confirmado desde el año 1890 hasta 2015. El lugar elegido ha sido la Peña el Corsaris

El Cura-Párroco, Abellán y un nutrido equipo de colaboradores han organizado la **I Convivencia**, para todos aquellos que se han confirmado. Abellán manifestaba que “Desde hace años. No sé cuántos, muchos chicos/as de Altea han recibido el sacramento de la Confirmación.

La experiencia, sin duda, habrá sido dispar; lo que importa es que durante meses se acercaron a la Parroquia y tuvieron trato de amistad entre ellos y con los catequistas”. Según **José Abellán** “Después de tanto tiempo la Parroquia les recuerda, especialmente quienes fueron sus catequistas. Por eso, ellos y yo, como Párroco casi recién llegado, hemos pensado en reuniros festivamente para recordar y compartir durante un par de horas lo vivido en aquellas fechas.

Programa:

- 11,00 h.- Llegada y acogida. Saludo del Párroco y de los Catequistas;
- 11,30 h.- Charla sobre la “Importancia del Diálogo y la Comunicación en la Familia” Ponentes: Elena Bermúdez y Santiago Villuenda;
- 12,15 h.- Presentación de un Video sobre la Parroquia;
- 12,30h.- Encuesta; 12,50 h.- Exposición de Fotografías de los últimos 30 años;
- 13,15 h.- Picaeta y Fin del Encuentro y además habrá juegos para los más peques

Teléfonos de contacto:

Paqui: 646 25 88 02 ; Clarita: 607 47 89 10. AM.



Fuente: alteamagazine.com nº 86